

# BIG ISSUE

## Wakil Ketua DPRD Jeneponto Hadiri Penyaluran BTPKLWN, Imam Taufiq: Ini adalah Gerakkan Ekonomi Masyarakat

Syamsir, HR - [JENEPONTO.BIGISSUE.ID](http://JENEPONTO.BIGISSUE.ID)

Apr 14, 2022 - 11:12



*Wakil Ketua Dewan Perwakilan Rakyat Daerah (DPRD) Jeneponto, Imam Taufiq menghadiri launching penyaluran Bantuan Tunai Pedagang Kaki Lima Warung dan Nelayan (BTPKLWN).*

JENEPONTO, SULSEL- Wakil Ketua Dewan Perwakilan Rakyat Daerah (DPRD)

Jeneponto menghadiri launching penyaluran Bantuan Tunai Pedagang Kaki Lima Warung dan Nelayan (BTPKLWN) di Makodim 1425 Jeneponto, Kamis (14/04/2022).

Penyaluran BTPKLWN itu yang di hadiri Bupati, Iksan Iskandar, Kapolres, AKBP Yudha Kesit Dwijayanto, Kepala Pengadilan Negeri Jeneponto, Dandim 1425, Letkol Inf Gustiawan Ferdianto dan beberapa Kepala OPD berlangsung di aula Viyati Kodim 1425 Jeneponto.

Penyerahan secara simbolis diserahkan langsung oleh Bupati Jeneponto, Iksan Iskandar, Kapolres AKBP, Yudha Kesit Dwijayanto, Wakil Ketua DPRD, Imam Taufiq Bohari, Kepala Pengadilan Negeri, Kadis Koperasi, Kepala Dinas Perdagin.

“Kita merasa bersyukur karena masyarakat mendapatkan bantuan dalam kondisi sangat membutuhkan,” kata Imam Taufiq.

Lebih lanjut, Imam Taufiq mengatakan, program bantuan tunai pedagang kaki lima, warung dan nelayan (BTPKLWN) sebesar 600 ribu per orang itu di berikan oleh Pemerintah pusat melalui TNI.

“TNI dalam hal ini, Kodim 1425 diamanahkan untuk membagikan kepada masyarakat di Jeneponto,” ungkapnya.

Menurutnya, Program Bantuan Tunai Pedagang Kaki Lima dan Warung (BTPKLW) merupakan bukti perhatian dan kehadiran Pemerintah dalam upaya mendorong pemulihan ekonomi nasional dari dampak pandemi Covid-19.

“Bantuan ini diharapkan dapat menggerakkan kembali ekonomi masyarakat tingkat bawah untuk menjaga daya beli, keberlangsungan usaha dan penghidupan masyarakat yang menjalankan usaha mikro, terutama PKL dan pemilik warung dan nelayan,” ujarnya.

Ketua DPC PPP Jeneponto itu mengapresiasi TNI yang terus mewujudkan program Pemerintah,” terimakasih kita ucapkan kepada TNI atas kesiapannya menyalurkan bantuan tersebut,” tutup Imam Taufiq.

Penulis: Syamsir

Editor: Cq